Venta de calentadores solares en Copextel

Última actualización: Martes, 25 Agosto 2020 17:40

Visto: 3857

Como parte de la política para un mayor uso de las fuentes renovables de energía y la eficiencia energética en el país, desde el mes de enero comenzó la venta de calentadores solares de agua de 90 litros, de producción nacional, al sector residencial en la provincia de Camagüey.

Una tecnología probada y de la cual queda claro el impacto en el Sistema Electroenergético Nacional y en la vivienda, pues cuando se calienta agua no se necesita hacer gastos de electricidad ni de gas licuado para un amplio número de actividades.

Un calentador solar para agua es un equipo o dispositivo que convierte la energía radiante del sol en calor, el cual se utiliza para elevar la temperatura de un recipiente de agua sin consumir gas o electricidad. Se estima que con un calentador solar se pueden ahorrar hasta 40 kwh al mes solo por concepto de calentamiento de agua y sobre los 30 kwh si se utiliza también esta agua en el precalentamiento de los alimentos. Es decir, que podrían ahorrarse entre 60 y 70 kwh como promedio mensual con el uso de un calentador de este tipo.

Las ventajas de este producto son múltiples: contar para el aseo personal y de algunos quehaceres domésticos con el agua caliente, que estas tareas requieren, dígase para bañarse, lavar la ropa en la lavadora, fregar, cocinar (por ejemplo, puede ahorrar tiempo de cocción de los frijoles, del arroz, etcétera); hasta sus beneficios en negocios de belleza, donde sirve para el lavado del cabello, en hostales para los baños de las habitaciones, en las lavanderías para el lavado de la ropa y en los bares, cafeterías y restaurantes, para fregar y cocinar, entre otras múltiples aplicaciones.

Hoy el modelo que se comercializa tiene una capacidad de 90 litros de agua, y entrega como promedio 160 litros del líquido por día a una temperatura de 45 grados Celsius aproximadamente, aunque puede llegar a alcanzar los 70 grados.

El usuario tiene o no la facilidad de, al comprar el producto, pedir la instalación de éste. Exhortamos a la población a que utilice la posibilidad de solicitar una visita técnica a su vivienda antes de la compra del equipo, lo cual realizará en el caso de Camagüey por el Leatiendo 32-243333, con vistas a tener la seguridad de que su casa cumple con las condiciones necesarias antes mencionadas.

El costo del calentador es de 2 945. 00 cup, el de instalación es de 181 cup, y el de una visita técnica de corta distancia (hasta 12 kilómetros) es de 11 pesos, y el de larga distancia (más de 12 kilómetros) se cobrará a peso por cada kilómetro recorrido.

Una vez que se adquiere el equipo, si fue solicitado el servicio de montaje, antes de los 20 días establecidos como plazo máximo Copextel instala el calentador en la vivienda, con garantías de partes y piezas y de instalación. Si el producto fuese instalado por los usuarios, y ocurre alguna avería durante este proceso, el equipo mantiene garantía de partes y piezas, pero pierde la del montaje.

La garantía del equipo es de un año, este tiempo de garantía es superior a las ofertas que existen hoy en los mercados de calentadores de gas más complejos, peligrosos y más caros, que en todos los casos son de tres meses.

Venta de calentadores solares en Copextel

Última actualización: Martes, 25 Agosto 2020 17:40

Visto: 3857

En caso de roturas de los equipos, el cliente debe dirigirse igualmente al servicio de Copextel Leatiendo, mediante el número 32-24 33 33.

Para la compra del equipo, el cliente debe llevar, además de su carné de identidad, el aviso de consumo o recibo de electricidad. Este último es el que nos permitirá monitorear y registrar el ahorro energético real que se produce en el sector residencial.